

Jugendinfo Januar 2021

Das neue Jahr hat begonnen und wir können leider immer noch nicht zu unseren gewohnten Aktivitäten zurückkehren. Die Schwimmhallen sind weiter geschlossen und selbst unsere üblichen Versammlungen am Jahresanfang, der Bezirksjugendtag und die Hauptversammlung, können in diesem Jahr nicht wie gewohnt als Präsenzveranstaltung durchgeführt werden. Sie werden deshalb als Online-Veranstaltungen Anfang März 2021 stattfinden.

Wenn du in diesem Jahr an einer dieser beiden Veranstaltungen teilnehmen möchtest, musst du dich nicht einmal dann groß bewegen. Du kannst in deiner gewohnten Umgebung bleiben und dabei zum Beispiel bequem auf dem Sofa sitzen. Den Bewegungsmangel musst du also wie in den letzten Wochen beispielsweise durch Joggen im Freien ausgleichen oder das Angebot annehmen, auf das ich weiter unten hinweise.

Als Ausgleich für den bequemen Zugang zu unseren Versammlungen ist es in diesem Jahr jedoch nötig, dass du dich für die jeweilige Veranstaltung rechtzeitig anmeldest. Denn nur dadurch erhältst du die Zugangsdaten zu diesen Online-Veranstaltungen. Die genauen Einzelheiten teilt dir dann nämlich der Jugendvorstand bzw. der Bezirksvorstand mit, nachdem er deine Anmeldung erhalten hat.

Der Jugendvorstand wird die **Einladung zum Bezirksjugendtag** in den nächsten Tagen auf unseren Internetseiten vermutlich in ähnlicher Art anbieten wie andere Veranstaltungen auch, nämlich über unsere <u>Ausschreibungsseite im Internet</u>. Schau deshalb ab und an auf diese Seite und melde dich darüber zur Teilnahme an.

Der Bezirksvorstand hat am letzten Freitag die **Einladung zur Hauptversammlung** per E-Mail an alle Mitglieder verschickt, von denen eine E-Mail-Adresse bekannt ist. Allen anderen Mitgliedern wurde die Einladung auf dem Postweg zugeschickt. Auf unserer **Internetseite mit den aktuellen Mitgliederinformationen** kannst du alles erfahren, was du eventuell schon vor unserer Hauptversammlung wissen möchtest.

Der Jugendvorstand und der Bezirksvorstand würden sich sehr freuen, wenn du an der jeweiligen Versammlung teilnehmen würdest.

Was hat sich in letzter Zeit bei uns getan?

- Zwei unserer jungen Rettungssportler hatten im Oktober letzten Jahres an einem Trainingslager am Bundesstützpunkt der DLRG in Halle teilnehmen können. Sie haben die Corona-bedingte Schwimmpause nun genutzt, um einen Bericht in Form eines Interviews zu erstellen. Du kannst den Bericht hier nachlesen.
- Um das seit vielen Wochen fehlende Schwimmtraining etwas auszugleichen, hat Leonard ein Onlinetraining für die Wettkampfgruppen erarbeitet, an dem du gern teilnehmen kannst. Nähere Einzelheiten beschreibt Leonard in seinem Newsbeitrag.

Was bieten wir dir in Zukunft an?

Abgesehen vom zuvor beschriebenen Onlinetraining können wir dir momentan leider nichts anbieten.

Sollte sich die Möglichkeit ergeben, dass wir wieder Veranstaltungen anbieten können, findest du sie auf unserer <u>Veranstaltungsseite</u>.

Was gibt es sonst noch?

 Die Umstellung unserer <u>Jugend-Webseiten</u> in ein neues Layout steht kurz bevor. Damit verbunden ist dann ein neues Erscheinungsbild mit einer neuen Seitenstruktur.

Falls du noch Anregungen oder Wünsche zu unseren Jugendseiten hast, die die Inhalte oder die Struktur betreffen, lass es mich wissen. Ich werde sehen, ob ich sie umsetzen kann.

Bitte beachte die <u>Vorgaben des Berliner Senats</u>, die wegen der Corona-Pandemie verordnet wurden! Nur so können wir hoffentlich bald wieder unser normales Ausbildungs- und Trainingsprogramm aufnehmen.

Klaus Fleischer für den Cha-Wi-Jugendvorstand

PS: Falls du unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, bestelle ihn bitte über unsere <u>Internetseite</u> ab oder sende uns diese <u>E-Mail</u> unverändert zu.